
Titre de l’article de blog
Max 100 caractères
Le titre peut être accrocheur pour attirer l'attention


Corps de l’article
Max 500 mots
Structure suggéré (sans les titres):
· Paragraphe 1: contexte, motivations (de quoi parle l’étude, pourquoi l’avoir réalisée). Pensez à vulgariser un minimum pour être accessible à l’ensemble des lecteurs du site.
· Paragraphe 2: description rapide de la méthode et des résultats
· Paragraphe 3: implications (applications cliniques par ex.) et conclusions. 

Figure
· Une figure en lien avec l’étude qui soit compatible avec une utilisation sur les médias sociaux (par ex. twitter) et la newsletter. Attention aux problèmes de copyright ! Nous vous recommandons de refaire une figure plutôt que de réutiliser les figures publiées.

Publication
Référence de l’étude originale dans le style APA (citation complète incluant tous les auteurs et un lien vers le journal). 

L’auteur
Nom et affiliation
Biographie (50 mots)
Photo

Copyright
© 20xx par l’auteur. Sauf mention contraire, le contenu du blog de la Société de Biomécanique (texte et figures) est distribué sous licence Creative Commons Attribution - Partage dans les mêmes conditions 4.0. 




Title of blog post
Max 100 characters
Your title can be catchy to draw attention


Main body
Word limit: 500 words
Suggested structure (no headings):
· Paragraph 1: background, rationale (what the study was about, why was it done). Try to make it accessible for every readers, even none specialists of your field of biomechanics.
· Paragraph 2: brief methods and results
· Paragraph 3: implications (clinical, further research), conclusion

Figure
· 1 Figure / photograph related to the research for use on social media (e.g. twitter, Facebook) and in newsletters. To avoid copyright problems, please create a different figure than your published one unless you’re sure that you have permission to use the figure.

Publication
Reference to the original paper (full citation clearly listing all authors, with a link to the journal). Use the APA style

The author
Your name and full affiliation
Short bio (50 words)
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Copyright
© 20xx by the author. Except as otherwise noted, the blog de la Société de Biomécanique, including its text and figures, is licensed under a Creative Commons Attribution-ShareAlike 4.0 International License. 
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